

marinabalear  
yachtcharter

YOUR PARTNER FOR  
*Yacht Charter*  
IN THE BALEARICS ISLANDS SINCE 1995



Pleasure

## THE PLEASURE OF CHOICE

Feel the power of the elements aboard your charter yacht. Thanks to our extensive network, we offer a wide selection of first-class charter yachts in the Balearic Islands. Cutting-edge technology, premium equipment, and outstanding service ensure an unforgettable yachting experience. Whether your preference is sporty and modern, timeless classic, or pure luxury – the choice is entirely yours.

## DAS VERGNÜGEN DER WAHL

*Spüren Sie die Kraft der Elemente an Bord Ihrer Charteryacht. Dank unseres hervorragenden Netzwerks bieten wir eine umfangreiche Auswahl an exklusiven Charteryachten auf den Balearen. Modernste Technik, vielseitige Ausstattung und exzellenter Service machen Ihren Yachtcharter zu einem unvergesslichen Erlebnis. Ob sportlich-modern, zeitlos-klassisch oder purer Luxus – die Wahl liegt ganz bei Ihnen.*

## YOUR PARTNER SINCE 1995

Your time out starts now. From the very first contact to the perfect yachting experience, we are by your side every step of the way. Book the ideal yacht for your charter – effortlessly and with a personal touch. For over 30 years, we've delivered outstanding service to make your dream holiday a reality. Here in Mallorca, our team is ready to welcome you at our Port Adriano office. Benefit from our expertise – and experience yachting at its finest.

## IHR PARTNER SEIT 1995

*Ihre Auszeit beginnt jetzt. Vom ersten Kontakt bis zum perfekten Yachterlebnis sind wir an Ihrer Seite. Mit uns buchen Sie die ideale Yacht für Ihren Charter – komfortabel und ganz persönlich. Seit über 30 Jahren bieten wir erstklassigen Service für Ihren Traumurlaub. Auf Mallorca begrüßt Sie unser Team gerne persönlich in unserem Büro im Port Adriano. Profitieren Sie von unserer Erfahrung – und erleben Sie Yachting auf seine schönste Weise.*





## HOLIDAY FOR ALL SENSES

Culinary highlights tailored to your taste make your charter truly unique. Whether you're pampered by a private chef on board with hand-picked delicacies, or you savour gourmet creations from our trusted catering partners – we craft the perfect culinary journey for your time at sea. Trendy beach clubs and a diverse selection of restaurants – from traditional island fare to contemporary fine dining – complete your experience in the Balearic waters.

## URLAUB FÜR ALLE SINNE

*Kulinarische Highlights nach Ihrem Geschmack machen Ihren Charter zu etwas ganz Besonderem. Ob Sie sich von einem privaten Küchenchef an Bord mit handverlesenen Köstlichkeiten verwöhnen lassen oder feine Kreationen unserer langjährigen Catering-Partner genießen – wir gestalten Ihre ganz persönliche Genussreise auf See. Angesagte Beachclubs und eine vielfältige Auswahl an Restaurants – von traditioneller Inselküche bis hin zur modernen Spitzengastronomie – runden Ihr Erlebnis in den Gewässern der Balearen perfekt ab.*

## ENJOY YACHTING TO YOUR TASTE

Look forward to a bespoke yachting experience – tailored entirely to your wishes. With a wide range of attractive extras, we'll create an offer that meets your expectations down to the last detail. In a personal exchange, we'll share insider tips and reveal the highlights truly worth experiencing during your charter. Let yourself be inspired – your adventure on the water is ready and waiting. We look forward to hearing from you.

## ENJOY YACHTING NACH IHREM GESCHMACK

*Freuen Sie sich auf ein Yachterlebnis, das ganz auf Ihre Wünsche zugeschnitten ist. Mit einer Vielzahl attraktiver Extras stellen wir gemeinsam mit Ihnen ein Angebot zusammen, das Ihre Erwartungen bis ins kleinste Detail erfüllt. Im persönlichen Austausch geben wir exklusive Einblicke und verraten, was Sie bei Ihrem Charter unbedingt erleben sollten. Lassen Sie sich inspirieren – Ihr Wasserabenteuer wartet schon auf Sie. Wir freuen uns auf Ihre Anfrage.*



Enjoy



Fun

## UNLIMITED WATER FUN

Tailored to your wishes – our versatile water sports equipment and exclusive onboard amenities are designed to delight. From snorkelling and paddleboarding to high-adrenaline activities like water skiing and wakeboarding – plus all-time favourites like Seabobs and jet skis – there's endless fun to be had on the water. Looking for something extraordinary? Innovative water toys such as E-Foils and more are available on request.

## GRENZENLOSER WASSERSPASS

*Ganz auf Ihre Wünsche abgestimmt – die vielseitige Wassersportausstattung und exklusiven Annehmlichkeiten an Bord unserer Charteryachten werden Sie begeistern. Vom Schnorcheln und Stand-up-Paddeln bis hin zu actionreichen Erlebnissen wie Wasserski und Wakeboarden – sowie beliebten Highlights wie Seabobs und Jetskis – erwartet Sie grenzenloser Spaß auf dem Wasser. Sie wünschen sich etwas Besonderes? Innovative Watertoys wie E-Foil und vieles mehr sind auf Anfrage verfügbar.*



Selection



FROM OUR PORTFOLIO | AUS UNSEREM PORTFOLIO  
Find our full charter yacht portfolio on our website  
*Unser komplettes Charteryacht-Portfolio finden Sie auf unserer Website*



## MANGUSTA 72 *That's Amore*

Palma de Mallorca

Sporty, exclusive, and spacious – the Mangusta 72 offers generous deck space, sleek performance, and refined design. Based in Palma de Mallorca, she cruises to the island's most stunning spots. A jet tender and Seabob ensure extra fun for water sports lovers.

*Sportlich, exklusiv und großzügig – die Mangusta 72 überzeugt mit viel Deckfläche, eleganter Performance und stilvollem Design. Ab Palma de Mallorca bringt sie Sie zu den schönsten Orten der Insel. Jet-Beiboot und Seabob sorgen für Action auf dem Wasser.*

Year / Baujahr	2003
Refit / Refit	2019
Length / Länge	23 m
Guests / Gäste	max. 10
Cabins / Kabinen	3
Crew / Besatzung	2
Reg. number	2957/2024

Further information and prices  
Weitere Informationen und Preise



## GALEON 640 FLY *Habana IV*

Port Adriano

Innovative design meets exceptional comfort. The stunning Galeon 640 Fly features a groundbreaking space concept and is among the most sought-after charter yachts in her class. An attentive two-person crew is on board to ensure you enjoy every moment of your charter week to the fullest.

*Innovatives Design trifft außergewöhnlichen Komfort. Die beeindruckende Galeon 640 Fly begeistert mit einem wegweisenden Raumkonzept und zählt zu den begehrtesten Charterschiffen ihrer Klasse. Eine aufmerksame Crew aus zwei Personen sorgt dafür, dass Sie Ihre Charterwoche in vollen Zügen genießen können.*

Year / Baujahr	2018
Length / Länge	21 m
Cabins / Kabinen	4
Crew / Besatzung	2
Reg. number	0604/2025

Further information and prices  
Weitere Informationen und Preise





## ABSOLUTE 62 FLY *Emilia II*

Palma de Mallorca

Available for charter from her home port in Palma de Mallorca, the stunning Absolute 62 Fly boasts a stylish and timeless design, perfectly complemented by an exceptional layout that's sure to impress. Explore the Balearic Islands in style, with a dedicated crew of two ensuring a seamless and unforgettable experience.

*Die atemberaubende Absolute 62 Fly steht in ihrem Heimathafen Palma de Mallorca für exklusive Charterfahrten bereit. Ihr stilvolles, zeitloses Design und das durchdachte Raumkonzept werden Sie begeistern. Entdecken Sie die Balearen stilvoll und entspannt – mit einer aufmerksamen Crew aus zwei Personen, die dafür sorgt, dass Ihre Zeit an Bord unvergesslich wird.*

Year / Baujahr	2023
Length / Länge	19 m
Guests / Gäste	max. 10
Cabins / Kabinen	3
Crew / Besatzung	2
Reg. number	2661/2024

Further information and prices  
Weitere Informationen und Preise



## PRINCESS S60 *Aquavista*

Port Calanova

The gorgeous flybridge yacht – your perfect day or multi-day charter. Step aboard this stunning flybridge yacht, ideal for unforgettable day cruises or longer getaways. With generous water sports equipment and the attentive service of a professional crew, every moment on board will captivate and delight you.

*Die traumhafte Flybridge-Yacht – perfekt für Tages- oder Mehrtagescharter. Steigen Sie ein und genießen Sie unvergessliche Momente – ob für einen Tag oder eine längere Auszeit auf See. Mit umfangreicher Wassersportausstattung und dem aufmerksamen Service einer professionellen Crew wird jeder Moment an Bord zum Erlebnis.*

Year / Baujahr	2020
Length / Länge	19 m
Guests / Gäste	max. 12
Cabins / Kabinen	2-3
Crew / Besatzung	2
Reg. number	3299/2024

Further information and prices  
Weitere Informationen und Preise





## SUNSEEKER PREDATOR 57 *Boeffje II*

Palma de Mallorca

The stunning 18-meter Sunseeker is the ultimate all-rounder for an unforgettable day charter on the crystal-clear waters of the Mediterranean. Spend the day bay-hopping, sunbathing, or indulging in water sports – your perfect getaway, your way.

*Die elegante 18-Meter-Sunseeker ist der perfekte Allrounder für einen unvergesslichen Tagescharter in den kristallklaren Gewässern des Mittelmeers. Erleben Sie traumhaftes Bucht-Hopping, entspannte Sonnenstunden und Wasserspaß ganz nach Ihrem Geschmack – Ihr perfekter Tag, genau so, wie Sie ihn sich wünschen.*

Year / Baujahr	2019
Length / Länge	18 m
Guests / Gäste	max. 10
Cabins / Kabinen	3/6
Crew / Besatzung	2
Reg. number	2927/2023

Further information and prices  
Weitere Informationen und Preise



## PRINCESS F55 FLY *Seven*

Palma de Mallorca

Introducing the exquisite Princess F55. Crafted with precision by the renowned British yacht builder, this exceptional flybridge motor yacht – aptly named Seven – redefines luxury and elegance at sea. Blending state-of-the-art technology with timeless design, Seven offers an unforgettable yachting experience.

*Willkommen an Bord der exquisiten Princess F55 „Seven“. Diese außergewöhnliche Flybridge-Motoryacht wurde vom renommierten britischen Yachtbauer mit höchster Präzision gefertigt und setzt neue Maßstäbe in Sachen Luxus und maritimer Eleganz. Modernste Technologie trifft auf zeitloses Design – für ein unvergessliches Yachterlebnis auf höchstem Niveau.*

Year / Baujahr	2023
Length / Länge	18 m
Guests / Gäste	max. 10
Cabins / Kabinen	3/6
Crew / Besatzung	1
Reg. number	0971/2025

Further information and prices  
Weitere Informationen und Preise





## AZIMUT 53 Sea Shell

Palma de Mallorca

This state-of-the-art flybridge yacht is available for both day and multi-day charters in the stunning Balearic Islands. The sporty Azimut comes fully equipped with a selection of exciting water toys – promising endless fun on the water.

*Diese topmoderne Flybridge-Yacht steht für Tages- und Mehrtagescharter in den traumhaften Gewässern der Balearen bereit. Die sportliche Azimut ist mit einer Auswahl an spannenden Wassersportgeräten ausgestattet – und verspricht grenzenlosen Spaß auf dem Wasser.*

Year / Baujahr	2022
Length / Länge	17 m
Guests / Gäste	max. 11
Cabins / Kabinen	3
Crew / Besatzung	1
Reg. number	on <a href="http://www.caib.es">www.caib.es</a>

Further information and prices  
Weitere Informationen und Preise



## GALEON 400 FLY Aston

Port Adriano

The Galeon 400 is a luxurious and innovative motor yacht available for day charters with a professional skipper from Port Adriano. One of its standout features is the fold-out balcony, which seamlessly extends the deck space – ideal for soaking up the views and making the most of your time on the water.

Die Galeon 400 ist eine luxuriöse und innovative Motoryacht, die ab Port Adriano für Tagescharter mit professionellem Skipper bereitsteht. Ein besonderes Highlight ist der ausklappbare Balkon, der den Deckbereich elegant erweitert – perfekt, um die Aussicht zu genießen und jede Minute auf dem Wasser voll auszukosten.

Year / Baujahr	2023
Length / Länge	12 m
Guests / Gäste	10
Cabins / Kabinen	2
Crew / Besatzung	1
Reg. number	on <a href="http://www.caib.es">www.caib.es</a>

Further information and prices  
Weitere Informationen und Preise





## JEANNEAU 64 *Thea of Southampton*

Palma de Mallorca

The Jeanneau 64 captivates with her elegant design, sleek contemporary lines, and meticulous attention to detail. Sailors and guests alike will appreciate the outstanding service provided by the professional crew, consisting of a captain and a dedicated steward/chef.

*Die Jeanneau 64 besticht durch elegantes Design, moderne Linienführung und außergewöhnliche Liebe zum Detail. Gäste und Segelbegeisterte dürfen sich auf erstklassigen Service freuen – geboten von einer professionellen Crew bestehend aus Kapitän und einer engagierten Stewardess/Köchin.*

Year / Baujahr	2015
Length / Länge	20 m
Guests / Gäste	max. 8
Cabins / Kabinen	3
Crew / Besatzung	2
Reg. number	on <a href="http://www.caib.es">www.caib.es</a>

Further information and prices  
Weitere Informationen und Preise



## MOODY 54 *Adventuro*

Can Pastilla

Enjoy unparalleled sailing comfort aboard the Moody 54 DS. This exceptional yacht impresses with a unique sense of space and luxury throughout. The expansive foredeck invites you to unwind and soak up the sun in total relaxation.

*Genießen Sie unvergleichlichen Segelkomfort an Bord der Moody 54 DS. Diese außergewöhnliche Yacht begeistert mit einem großzügigen Raumgefühl und Luxus bis ins Detail. Das weitläufige Vordeck lädt dazu ein, die Sonne in vollkommener Entspannung zu genießen.*

Year / Baujahr	2022
Length / Länge	17 m
Guests / Gäste	max. 8
Cabins / Kabinen	4
Crew / Besatzung	1
Reg. number	1351/2025

Further information and prices  
Weitere Informationen und Preise





## KATAMARAN LAGOON 51 *Selanja*

Can Pastilla

The fully equipped Lagoon 51 Owner's Version welcomes up to eight guests in four beautifully appointed cabins for unforgettable sailing adventures in the Balearic Islands. With a professional skipper at the helm, all you need to do is come aboard, sit back, and enjoy the journey.

*Die voll ausgestattete Lagoon 51 in der Eignerversion bietet Platz für bis zu acht Gäste in vier stilvoll eingerichteten Kabinen – perfekt für unvergessliche Segelabenteuer auf den Balearen. Ein professioneller Skipper übernimmt das Steuer – Sie müssen nur an Bord kommen, sich zurücklehnen und die Reise genießen.*

Year / Baujahr	2023
Length / Länge	15 m
Guests / Gäste	max. 10
Cabins / Kabinen	4
Crew / Besatzung	1
Reg. number	3409/2024

Further information and prices  
Weitere Informationen und Preise



## KATAMARAN LAGOON 55 *Carida*

Palma de Mallorca

This 55-foot catamaran, featuring two crew members and five guest cabins, is the ideal choice for a larger family or a group of friends. Enjoy a true sailing experience aboard a fully equipped vessel, complemented by outstanding service throughout your journey.

*Dieser 55-Fuß-Katamaran mit zwei Crewmitgliedern und fünf komfortablen Gästekabinen ist die perfekte Wahl für größere Familien oder Freundesgruppen. Erleben Sie authentischen Segelgenuss auf einem voll ausgestatteten Schiff – begleitet von exzellentem Service während der gesamten Reise.*

Year / Baujahr	2023
Length / Länge	16 m
Guests / Gäste	max. 10
Cabins / Kabinen	5
Crew / Besatzung	2
Reg. number	on <a href="http://www.caib.es">www.caib.es</a>

Further information and prices  
Weitere Informationen und Preise





marinabalear  
yachtcharter

*enjoy  
yachting*

by Marina Balear Yates S.L.  
Port Adriano, Mallorca

+34 680 31 68 62  
+34 971 23 22 04

info@marina-balear.com  
www.marina-balear.com